



Vortrag:
Peru am
Scheideweg

Probleme im peruanischen Gesundheitssystem und die aktuelle politische Lage in Peru

Die peruanische Investigativ-Journalistin und Gesundheitsaktivistin Fabiola Torres beleuchtet in ihrem Vortrag die Probleme und Herausforderungen im peruanischen Gesundheitssystem. Außerdem wird sie über die aktuelle politische Entwicklung in Peru berichten und über die Protestwelle, die das Land seit dem 07. Dezember 2022 in Atem hält.

Wie beurteilen politische Aktivist*innen die derzeitige Lage und welche Veränderungen wären notwendig und wünschenswert? Darüber wollen wir mit Frau Torres ins Gespräch kommen. Sie ist Geschäftsführerin der Organisation Salud con Lupa sowie Herausgeberin von Ojo Publico, einer gemeinnützigen Nachrichtenplattform mit Sitz in Lima.



26.04.2023, 18:00 Uhr

**Beethoven
Gymnasium Bonn
Adenauer Allee 51-53**

BUKO
Pharma-Kampagne

Gefördert von:

